



Weihnachtsmärchen in der Aula des Gymnasium Karthause

Eine Schulaufführung der besonderen Art fand am 10. und 11. Dezember 2011 in der Aula des Gymnasium Karthause statt. Die Ballettschule Karthause hatte mit ihren Schülerinnen wieder zwei Ballettstücke erarbeitet. Der erste Teil war ein Märchen für Kinder mit dem Titel: „Der Garten der verzauberten Kinder“. Die Titelrollen tanzten die drei- bis vierjährigen Ballerinas. Das Stück wurde eigens für die Ballettschule geschrieben, die Musik steuerte Ludwig van Beethoven dazu. Es war ein Rausch in Tüll und Glitzer, mit mehr als 100 Mitwirkenden. Im zweiten Teil zeigten nun die „Großen“, was sie gelernt hatten. Auf dem Programm stand „Mensch wer bist du“, nach der Musik „Misa Criolla“ von Ariel Ramirez. Auch dies eine eigene Bearbeitung. Mit wie viel Ernsthaftigkeit die Schülerinnen dieses schwierige Stück meisterten war eine Augenweide, waren doch klassische und moderne Tanzelemente miteinander vermischt. Auch der Spitzentanz kam nicht zu kurz. Die Choreographie und Regie der beiden Stücke besorgte Winny Necker, Leiterin der Ballettschule. Lang anhaltender Applaus belohnte die kleinen und großen Tänzerinnen.

Fotos: Privat

Quelle: Der Karthäuser. Magazin für die Karthause, Moselweiss und Waldesch. Ausgabe 4. 2012